
Stellungnahme zur Machbarkeitsstudie von der Lauf-Gemeinschaft Emsdetten,  
Mail von Sonntag, 13.11.2022 

Hallo Herr Bunse, 

die Lauf-Gemeinschaft nimmt wie folgt Stellung. 
Das Salvusstadion ist die "Heimat" unseres Vereins. Sollte es zur Lösung "Salvusstadion" 
kommen, ist unbedingt eine Verbesserung der Räumlichen Situation für die LGE 
vorzunehmen. Insbesondere werden Räume für die Lagerung von Utensilien für die 
Leichtathletik, Hürden, Speere und sonstige Materialien, benötigt. Wünschenswert ist auch 
unbedingt ein Geschäftszimmer. 
Unabhängig davon sollte jetzt zügig das Problem mit der Beleuchtung der Tartanbahn in 
Angriff genommen werden. 

Mit freundlichen Grüßen 
Edmund Wilp 
1. Vorsitzender 
 


